



Nota de último minuto 309

19 de diciembre de 2015

RECONOCIMIENTO A LAS ENTIDADES DEL SNGRD POR LA LABOR REALIZADA EN LA FRONTERA COLOMBO - VENEZOLANA

El día de hoy el Director General de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD-, Carlos Iván Márquez Pérez realiza reconocimiento a las entidades del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres –SNGRD- que hicieron parte de las acciones emprendidas por el Gobierno Nacional ante la emergencia social generada por el cierre de la frontera con Venezuela.

Durante el acto de agradecimiento Márquez Pérez indicó que “la labor realizada en la frontera fue un trabajo de coordinación. Demostramos que trabajar bajo esquemas es posible y que gracias a esas acciones articuladas ningún connacional tuvo complicaciones, todos fueron atendidos y hoy todos aquellos compatriotas están adelantando su vida con normalidad”

De otro lado, en el marco del evento, el Director de la UNGRD, recibió una exaltación por parte del Gobernador de Norte de Santander en Gestión del Riesgo.

Las entidades que participaron activamente durante la operación frontera, como fue denominada, en cabeza de la Presidencia de la República y mediante la coordinación de la UNGRD , son:

Primera Dama de la Nación

Cancillería

Ministerio del Interior

Gobernación de Norte de Santander

Alcaldía de Cúcuta

Alcaldía de Villa del Rosario

Ministerio de Salud

Ministerio de Defensa

Ministerio de Comercio Exterior

Ministerio Consejero para el Dialogo Social

Ministerio de Vivienda

Ministerio de Educación

Ministerio de Minas y Energía

Procuraduría General de la Nación

Defensoría del Pueblo

DIAN

Ejército Nacional

Fuerzas Armadas

Cruz Roja Colombiana

Defensa Civil Colombiana

Bomberos

Fiduprevisora

Registraduría

Fiscalía

ICBF

Naciones Unidas

OEA

OCHA

OPS

OIM

PMA

OXFAM

ACNUR

UNICEF

UNFPA

ONU Mujeres

Médicos sin Fronteras

Consejo Noruego para Refugiados

Servicio Jesuita a Refugiados

Nuncio Apostólico

Migración Colombia

Departamento para la Prosperidad Social DPS

Embajadas de diversos países

Comisión de Derechos Humanos Congreso

ANSPE

Comisión Interamericana de Derechos Humanos

Donantes Sector Privado

Medios de Comunicación